
世界トップレベルのグローバルアリーナ

「IGアリーナ」がオープン
名港管理組合議会の議長職を無事
終えることができました。

この県政レポートに幾度かご紹介をした、「IGア
リーナ」（愛知国際アリーナ）が、7月13日に初日を
迎えた大相撲名古屋場所にて正式開業をいた
しました。今後は、2026年度のアジア・アジアパラ
競技大会の会場としても使用される予定です。

名古屋港管理組合議会の6月定例会を経て、坂田けんじが、その議長職を無事に
終えることができました。名古屋税関が発表した令和6年管内貿易概況によると、
名古屋港の輸出入額は、4年連続で増加し23兆7,373億円（前年比5.4％増）、輸出
額は自動車などの増加により16兆1,707億円（同6.5％増）輸入額は7兆5,666億円
（同3.3％増）となり、差引額（貿易黒字額）は2年連続で増加し8兆6,040億円（同
9.4％増）で、27年連続で全国港別第1位となりました。

提供：IGアリーナ　　＊画像はイメージです。/*Image is subject to change

●私は日頃より、市民の方に寄り添い、そのご意見に耳を傾けながら、スピーディーな
対応に心がけています。
●地方政治に携わる者として、市と県、県と国をつなぐ役割を大切にし、中長期的な視
点を持ちつつ、現場主義を貫きながらこれからも活動してまいりますので、今後とも
変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。
●まだまだ酷暑が続きます。どうぞ体調には充分にご配慮いただき、お元気でお過ご
しいただくことをお願い申し上げます。

主要地方道　名古屋岡崎線は豊明工区はもとより、刈谷
工区での工事も着 と々進められています。特に、豊明中央
工区（L＝2.3Km）では昨年から今年2月にかけて沓掛地域
の各地区などで説明会が行われ、その計画概要などを地
域の皆さんに知っていただく機会が持たれました。

県道名古屋岡崎線の整備が着々と進んでいます。

刈谷方面から豊明工区を俯瞰して、境川に
かかる橋と、左に沓掛中学校、右奥に工事
中の柿の木工業団地
＊ドローンからの写真の提供は角文㈱（刈谷市）さんです。

主要地方道　名古屋岡崎線（豊明・刈谷工区）

河村名古屋市長（当時）への議長就任挨拶

ジェトロホーチミン事務所にて 名古屋港みなと祭にて

主要地方道
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梅雨入りを思わせる雨模様の中、さる6月3日（火）鳴海カント
リークラブにおいて第34回豊翔会ゴルフコンペが開催され
ました。新緑が美しいシルエットを見せてくれる中をみなさん
元気にスタートしていきました。
今回も特別ルールが適用され、OUT,INスタートのそれぞれ
ハーフの成績での表彰となりました。ご家庭に大好評の「卵

パック」の参加賞を用意していただいた鳴
海カントリーさんに心より感謝申し上げま
す。

豊翔会ゴルフコンペ
第34回

OUTスタート優勝の
福井隆美さん

成績上位の皆さんです。

優 勝
準優勝
第 3 位
第 4 位
第 5 位

福井　隆美さん
川上　栄子さん
中島　節雄さん
兼子　義信さん
矢野　悦男さん

（OUT）

優 勝
準優勝
第 3 位
第 4 位
第 5 位

中島　譲治さん
青木　満　さん
山本　喬　さん
片桐　照二さん
安藤　純也さん

（IN）

INスタート準優勝の
青木　満さん
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6月18日（水）に、坂田けんじを励ます「結女の
会」の南信州へのさくらんぼ狩りがたくさんの
会員の皆さんにご参加いただき開催されまし
た。お楽しみの昼食は、中山道大井宿「旅館い
ち川」の一番人気「しぶろく御膳」でたくさんの
元気と笑顔をいただきました。

ひと時の納涼

撮影は伊藤昌次郎さん（二村台7丁目在住）
坂田けんじの活動はホームページでご覧いただけます。

坂田けんじは『こんなところ』にも、『あんなところ』にも行ってるんです。
今回も500枚を超す写真の中から一部を抜粋しました。載らなかった地区、地域、団体のみなさん、ゴメンナサイ。

ゴメンナサイ。

中島八剱社歳旦祭中島八剱社歳旦祭

とよあけ花マルシェ男の
フラワーアレンジ講習会
とよあけ花マルシェ男の
フラワーアレンジ講習会

新年賀詞交歓会新年賀詞交歓会

二十歳の会二十歳の会

豊明市消防出初式豊明市消防出初式 京都初詣にて京都初詣にて
豊明市商工会通常総代会豊明市商工会通常総代会

自民党豊明市支部党員日帰り研修会自民党豊明市支部党員日帰り研修会

豊老連会長杯グラウンドゴルフ大会豊老連会長杯グラウンドゴルフ大会

愛知県新体育館
「IGアリーナ」完成引渡式典

愛知県新体育館
「IGアリーナ」完成引渡式典

第56回桶狭間古戦場まつりにて第56回桶狭間古戦場まつりにて豊ヶ岡学園閉庁式豊ヶ岡学園閉庁式愛知保護区保護司会総会愛知保護区保護司会総会

豊明市国際交流協会総会豊明市国際交流協会総会

前後明朗クラブ総会前後明朗クラブ総会 豊明市危険物安全協会定期総会豊明市危険物安全協会定期総会
少年野球阿野ジュニア納会少年野球阿野ジュニア納会

豊明市こども会連絡協議会総会にて豊明市こども会連絡協議会総会にて

第2弾

結女の会恒例の

楽しい「さくらんぼ狩り」が開催されました。
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